

Abschied ohne Nachfolge

30.11.2022

Polizeipräsident Burkard Metzger am 25.11.2022 in den Ruhestand verabschiedet. Offen ist die Frage, wer das Polizeipräsidium Ludwigsburg in Zukunft leiten wird.

Burkhard Metzger, Polizeipräsident a.D.; Quelle: Innenministerium Baden-Württemberg

Das Forum im Schlosspark in Ludwigsburg ist ein würdiger Rahmen für die Veranstaltung. Die musikalische Begleitung durch das Landespolizeiorchester ist außergewöhnlich. Zum einen durch ungewöhnliche Titel, wie „Pirates of the Caribbean“ oder „The Pink Panther“. Zum anderen, weil die Lieder wunderbar gespielt werden vom Holzbläserquintett.

Petra Wiesel, Ständige Vertreterin des Landesvorsitzenden ist in Doppelfunktion eingeladen: als Mitglied des Örtlichen Personalrats und als Vertreterin des BDK Baden-Württemberg (BDK BW). Die Termine häufen sich zum Jahresende und Steffen Mayer, Landesvorsitzender des BDK BW, ist verhindert.

Die Grußworte würdigen Burkard Metzger zu Recht, als nahbaren und sehr engagierten Präsidenten. Der BDK BW wünscht alles Gute im Unruhestand, vor allem Gesundheit. Durch seine Ehrenämter in der Verkehrswacht wird Burkhard Metzger noch einige Zeit nicht ganz zur Ruhe kommen.

Trotz guter Gespräche konnte Petra Wiesel leider eine Frage an diesem Tag nicht klären: wer denn nun die Nachfolge des Präsidenten beim Polizeipräsidium Ludwigsburg antritt. Wir warten gespannt auf die Entscheidung des Innenministeriums.